

MEDIENMITTEILUNG

SCHAUFENSTERAKTION „OPEN OFFICE“

Solothurn, 21. Februar 2012 – Die Jugendförderung Kanton Solothurn organisiert vom 27.2. – 2.3.2012 die Schaufensteraktion „Open Office“. Im „Open Office“ sitzen täglich verschiedene Akteure aus dem Jugendförderungsbereich des Kantons Solothurn und stellen sich und ihre Projekte vor. Die Aktion findet im Schaufenster bei der Geschäftsstelle der Jugendförderung Kanton Solothurn an der Niklaus Konrad-Strasse 18 in Solothurn statt.

Einen Arbeitsplatz im Schaufenster sieht man nicht alle Tage. Doch genau dieses „Open Office“ ist Ausgangspunkt von verschiedenen Projekt- und Organisationspräsentationen. Das Schaufenster der Jugendförderung Kanton Solothurn an der Niklaus Konrad-Strasse 18 in Solothurn ist als Arbeitsplatz eingerichtet und bietet den solothurnischen Jugendinitiativen, Jugendarbeitsstellen und Jugendkulturbetrieben eine Plattform für die Öffentlichkeitsarbeit.

Eine Woche lang präsentieren sich täglich mehrere Institutionen. Dafür setzen sie sich für ein bis zwei Stunden ins Schaufenster und treten durch die Glasscheibe mit den Passanten in Kontakt. Allen Interessierten stehen die Türen der Jugendförderung Kanton Solothurn offen und sie können sich drinnen bei „Kafi und Gipfeli“ genauer über die verschiedenen Projekten und Organisationen informieren.

Folgende Akteure sind bei der Jugendförderung Kanton Solothurn anzutreffen:

27.2.2012

09:00 – 11:00 Anne Birk, Amt für Soziale Sicherheit, Fachexpertin Kind, Jugend, Familie
14:00 – 15:00 Marco Setz, Jugendförderung Kanton Solothurn
17:00 – 18:00 Yves Hauenstein, Jump-TV

28.2.2012

09:00 – 10:00 Regula Lüthi, Lindenhaus Grenchen
14:00 – 15:00 Stefanie Wyss, Jugendförderung Kanton Solothurn
16:00 – 17:00 Alexandra Molinaro, Dachverband Schweizerische Jugendparlamente DSJ

29.2.2012

11:00 – 12:00 Michele Foglia, Jugendarbeit Zuchwil
13:00 – 14:00 Vera Junker, Jugendarbeit Biberist
16:00 – 17:00 Christina Mäder Ref. Kirchgemeinde Solothurn, Jugendarbeit Plugin2

1.3.2012

09:00 – 10:00 Mario Macia Lindenhaus Grenchen
16:00 – 17:00 Sanja Möll, Blue Cocktail Bar, Blaues Kreuz Solothurn
17:00 – 18:00 Dominik Grossenbacher alias „Hoschi“ Kulturfabrik Kofmehl

2.3.2012

09:00 – 10:00 Marcus Casutt, Jugendförderung Kanton Solothurn
17:00 – 18:00 Alex Wynne, Cotton Club, Gerlafingen



Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Hauptaufgabe der Jugendförderung Kanton Solothurn besteht darin, eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik zu koordinieren und zu fördern. Sie informiert zudem über aktuelle Tendenzen und Entwicklungen und verfolgt das Ziel, alle Akteure im Jugendbereich bestmöglich zu vernetzen und Synergien zu ermöglichen. Gemeinden bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn massgeschneiderte Unterstützung – auf Wunsch auch mit bedarfsgerechten Angeboten wie z.B. dem Projekt Jugend mit Wirkung. Jugendliche noch besser in das Gemeinwesen zu integrieren, ihnen konkrete Mitwirkung zu ermöglichen und den Dialog zwischen den Generationen ganz allgemein anzustossen und zu vertiefen, steht im Zentrum der Strategie. Das Angebot richtet sich an professionell und ehrenamtlich Tätige im Jugendbereich, Akteure in Politik und Behörden und die interessierte Öffentlichkeit. Ganz besonderes Gewicht wird auf die Förderung von Projekten und Initiativen engagierter Jugendlicher gelegt. Ihnen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn unkompliziert und unbürokratisch fachliche und inhaltliche Hilfe. Weiter Informationen findet man unter www.jugendfoerderung.ch

